

# Ayer es para siempre



## Foto con historia

per Antonio Alcalde

### Las caras de los políticos de la comarca...

El tiempo pasa para todos y hay fotos que dejan constancia de un pasado relativamente cercano, como es el caso que nos ocupa. Encuentro (en la Tasca La Font de la calle Barcelona de Granollers a principios de los años 80...) con algunos representantes del PSC de la comarca de cara a la celebración de unas elecciones municipales... En la foto, de izquierda a derecha, se puede ver a **Román Ruiz**, ex alcalde de Montmeló y hoy Diputado en Madrid; **Rafael Ballús**, exalcalde de Granollers; **Jordi Terrades**, concejal entonces de Canovelles y concejal hoy del Ayuntamiento de Granollers; **Pasqual Maragall**, expresidente de la Generalitat de Catalunya; **Manuel Royes**, expresidente de la Diputación de Barcelona; **Isidre Carpio**, concejal del Ayuntamiento de Mollet del Vallès... Todos ellos eran más jóvenes, tenían más pelo... **PM**

## 1960 Vallès hace 50 años

### 7 de febrero

- El Ayuntamiento de Granollers aprueba la modificación del reglamento de autotaxis y se trasladan a la Plaza de los Caídos esquina con la calle de Castilla.
- Se aprueba la urbanización de la plaza de la Iglesia con el propósito de que el nuevo espacio destaque por su armonía y belleza.
- Se pone en marcha en Granollers la empresa Servicios Veterinarios del Vallès. Clínica y Zootecnia, un proyecto que engloba a 17 veterinarios. Configuran los puestos principales: **Francisco Llobet**, presidente; **Antonio Planas**, secretario; **Jaime Tresserras**, contador; **Manuel Oms**, tesorero. Objetivos a conseguir según declaraciones de Llobet: "Unificar nuestros trabajos y criterios al objeto de sacar un mayor provecho en la práctica, al mismo tiempo que mirar de solucionar o al menos mejorar, los problemas actuales de la agropecuaria". La inauguración de los locales en la calle del Portalet supuso todo un acontecimiento social.
- En el Casino de Granollers Club de Ritme siguen teniendo lugar las conferencias de humor.
- Baloncesto: C.B.. Granollers, 55, Hilatorsol, 23.
- En Mollet del Vallès entra en vigor en algunas empresas de la población el convenio del Ramo del Agua.



## 1985 Vallès hace 25 años

### 9 de febrero

- El Ayuntamiento de Granollers deberá devolver dinero a cerca de un millar de contribuyentes, ya que la Audiencia anula el incremento de los vados. Se detectan graves errores en el Impuesto de Contribuciones en perjuicio del contribuyente.
- Se prevé que las obras de rehabilitación de la plaza de la Porxada den comienzo el mes de marzo.
- Cinco jóvenes de edades comprendidas entre los 18 y los 21 años encontraron la muerte el pasado sábado en la carretera de Montmeló a Granollers al salirse de la calzada el vehículo que ocupaban y estrellarse posteriormente contra un árbol. Otro de los ocupantes resultó con heridas gravísimas. Duelo en toda la comarca.
- Febrero es este año un año de nieves, con nevadas en la comarca desde los días 5 al 16 y temperaturas realmente bajas.
- Según el Ministerio de Trabajo se establece que la prestación mínima del paro sea de 37.170 pesetas, mientras que la máxima es de 95.293 pesetas.
- La reconversión de la empresa Piher peligró considerablemente.
- Ara... Jazz 3, concierto especial con Tete Montoliu, piano; Niels Pedersen, contrabajo, y Clyde Lucas, batería.
- En Deportes, el FC. Barcelona derrota en su campo al Cacaolat Granollers de Baloncesto por 94 a 84.

**Benvinguts a**

**QUASH**  
granollers

Informació i reserva de pistes:  
C/ Minetes, 30. Telèfon 870 74 04  
Obert de 10 MATÍ a 11 NIT

## ¿Sabías que...

### El Ayuntamiento de Ballús tuvo que devolver a los ciudadanos una parte de la contribución cobrada?

En el Vallès hace 25 años dábamos cuenta del cálculo indebido en el cobro de la contribución urbana que en aquella época lo gestionaba directamente una oficina recaudatoria de la Diputación de Barcelona. Pues esta noticia que cuando se publicó produjo cierta indiferencia en la opinión pública, ya que no existían referentes de que la administración devolviera dinero a los contribuyentes, se hizo efectiva al año siguiente, y cientos de personas consiguieron que la Diputación les devolviera una parte de la contribución urbana que habían pagado. La campaña informativa lanzaba con ese fin por nuestra Revista nos permitió alcanzar en 1986, cuatro mil ejemplares vendidos a la semana. **RG**

## ¿Quién es él?

Difícilmente alguien conocerá la cara de este hombre porque hace 83 años que está muerto, pero por las pistas que vamos a dar probablemente den con él. Su nombre está en una céntrica plaza de la ciudad que la jerga popular ha transformado en taco. Fue un patricio de la ciudad, alcalde, fabricante y posiblemente el primer contribuyente de Granollers. Consiguió, y no es fácil, ser amigo de todo el mundo y eso pudo verse en la masiva manifestación de duelo que se produjo tras su muerte. Según Amador Garrell, nunca se había visto un duelo así. A resultas de lo cual se le concedió el nombre a lo que hasta entonces era la calle (hoy plaza) de Sant Eduard... **RG**

